
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Communication 
Mercredi 11 mai 2022 à 18h30 

Teams 
 

 
 
Accueil et présentation.  
 
Présents : Stéphanie Bonhomme, Geneviève Chevrier, Sophie Duquette, Karine Malépart, Emelie 
Poirier, Mélanie St-Pierre et Martine Tremblay. 
 
Absents : Mariepier Couture et Chantal Montmarquet. 
 
Secrétaire désigné(e). Stéphanie Bonhomme 
 
 
Points de discussion :  
 

1. Message du mercredi  
 
1.1 Suivis 

 
1.1.1 Repas chauds 

 
La procédure concernant la distribution des feuilles pour les repas chauds vers les familles 
n’est pas encore au point. Les feuilles arrivent souvent tard, soit une semaine avant la date 
de remise. Pour l’instant, Geneviève, la secrétaire, s’occupe de distribuer les feuilles dans 
les classes lorsqu’elle les voit. Ensuite, Karine la numérise, envoie une copie à Mélanie 
pour le site internet et l’affiche dans la fenêtre près de la porte d’entrée. 
 
Comme nous approchons de la fin du calendrier scolaire, le comité communication reporte 
à l’an prochain le dossier du traiteur et ré-évaluera au besoin la procédure. 
 

1.1.2 Messages en mai 
 

Émelie fait son mea-culpa et s’excuse des erreurs qui se sont glissées dans les derniers 
messages. Il semble aussi que Mailchimp, la plateforme utilisée pour l’infolettre, donne du 
fil à retordre au niveau de la mise en page. L’option « Preview » ne semble pas fonctionner 
correctement. Mélanie suggère de faire à la place des « envois tests » puisqu’ils reflètent 
exactement ce que les abonnés recevront dans leur boîte de réception.  
 



Sinon, pour le contenu tout va bien. Puisque certaines infolettres contenaient moins de 
messages, Émelie s’est servie du calendrier de contenu pour ajouter des informations à 
diffuser. 
 
1.2 Bilans des comités 

 
Comme les années précédentes, le comité communication est d’avis qu’il serait intéressant 
d’inviter les comités à réaliser un court bilan de leurs réalisations de l’année et leurs 
projets prévus pour 2022-2023. Ces bilans devront être assez courts, soit entre 3 ou 4 
paragraphes afin d’éviter des lourdeurs dans l’infolettre. 
 
Émelie propose d’envoyer quelques bilans par semaine pour ne pas trop alourdir la 
dernière infolettre de l’année.  
 
Afin d’offrir un temps de rédaction aux responsables de comité et planifier la diffusion de 
chaque bilan, le comité propose lundi le 30 mai pour recevoir les bilans. De la sorte, les 
premiers bilans pourront être diffusés dans le message du 1er juin. 
 
Mélanie se chargera d’aviser les responsables.  
 
1.3 Nouvelles familles  

 
Toujours en suivant les actions des années précédentes, le comité communication ajoutera 
les nouvelles familles 2022-2023 à l’infolettre afin qu’ils puissent obtenir les informations 
sur les comités en vue des inscriptions qui auront lieu pendant le circuit. 
 
Karine s’occupera de demander à notre secrétaire la liste des courriels des parents. 

 
2. Groupe Facebook 

 
2.1  Communications pour l’aide en classe – Suivi  

 
Un travail a été fait au niveau de l’uniformisation des communications des responsables 
de classe. Un document sur le rôle et les tâches des responsables a été créé et celui-ci a été 
présenté et accepté. Le petit répertoire des communications a été modifié afin de refléter ce 
qui est inscrit dans ce nouveau document (publication dans le groupe Facebook pour l’aide 
en classe).  
 
Dès le début de l’année scolaire, il serait souhaitable qu’un membre du comité coéducation 
chapeaute les responsables de classe afin d’assurer une uniformité et une constance dans 
les communications.  
 
Karine demande s’il est possible d’avoir accès au document sur le site internet afin de 
pouvoir le consulter en cas de besoin. Mélanie mentionne qu’il serait possible d’ajouter un 
hyperlien vers le document. Il sera également déposé dans Teams.  
  



Maintenant que ce document est prêt, Mélanie pourra mettre à jour la section « Aide aux 
enseignants » sur le site internet. Elle présentera le nouveau texte explicatif à Karine 
avant de changer ce qui s’y trouve.  
 
 
2.2       Guide d’utilisation Facebook 

 
Comme pour notre répertoire, le guide d’utilisation Facebook devra être modifié 
concernant l’aide en classe. Il est suggéré de le réviser en même temps.  Le comité 
communication aura le mandat de revoir le guide pendant l’année scolaire 2022-2023.  

 
3. Page Facebook 

 
Le comité a fait le constat que les publications les plus appréciées sont souvent celles 
illustrant la vie scolaire spécifique de notre école. Les 2 dernières publications, sur les 
ateliers parents et le comité vert, ont eu beaucoup de succès. Le centre de service a aussi 
partagé les publications, ce qui nous donne beaucoup de visibilité. 
 
Prochaines publications :  

Þ Mélanie sera présente lors des ateliers parents du 20 mai. Elle prendra des clichés 
et fera une publication sur Facebook. 

Þ L’activité cyclo-forme a eu lieu dernièrement. Martine demandera aux enseignants 
quelques photos qui serviront à une publication. 

Þ Une autre publication pourrait avoir comme sujet les dossards du comité vert qui 
devraient être prêts bientôt. 

Þ Les débutés ont fait de belles réalisations. Accompagné d’un petit paragraphe 
explicatif, les photos pourraient illustrer leur beau travail.  

Þ Finalement, une publication sur le circuit est planifiée.  
 

4. Site internet 
 

4.1      Rentrée scolaire 
 

L’année n’est pas encore terminée que déjà le comité pense à l’année prochaine! La section 
« Rentrée scolaire » présentera sous peu la liste des effets scolaire ainsi que le lien vers le 
formulaire de demande de transport.  
 
Les listes des effets scolaires sont rédigées, mais l’équipe-école ne sait pas si elles ont été 
acceptées par le CE. Martine nous fera un suivi quand cela sera prêt et elles pourront être 
partagées dans le message du mercredi, si possible, d’ici la fin de l’année. Sinon, un message 
dans le groupe Facebook sera fait pour aviser les parents. 

 
 

5. Circuit La Traversée 
 

Voici les infos à retenir concernant cette journée : 
 



Þ Le circuit de La Traversée aura lieu le 16 juin de 15h à 17h. Si la météo n’est pas au 
rendez-vous, l’évènement sera reporté au lendemain.   

 
Þ Une petite contrainte s’impose : la construction des modulaires. Avant de faire des 

plans concernant le parcours, il faudra attendre la configuration de la construction. Le 
circuit se fera à l’extérieur puisque le gymnase sera occupé par le service de garde. Il 
faut aussi penser à la chaleur. Il est suggéré d’avoir des chapiteaux assez grands pour 
accueillir les kiosques de présentation. Mélanie peut en fournir deux. Elle demandera 
aux responsables de comité de sonder leurs membres afin d’en trouver d’autres. Un 
appel à la communauté pourra être fait au besoin. 

 
Þ Notre comité aura deux kiosques : un sur le droit à l’image (prévoir les cocardes 

visiteurs, l’affiche sur le droit à l’image et les feuilles de consentement 2022-2023) et 
un autre sur notre comité et sous-comité. Le comité pourra réutiliser la décoration du 
dernier circuit et ajouter d’autres éléments (ballons, pompons). 

 
Þ Lors du circuit, les comités pourront présenter leur mandat et informer les parents 

qu’ils peuvent s’inscrire uniquement dans les sous-comités. Cette année, les 
inscriptions dans les comités se feront sur papier et les sous-comités y seront 
également présentés.  

 
Þ Dans l’infolettre précédent la semaine du circuit (mercredi 8 juin), un hyperlien vers 

les mandats des comités sera inclus. Ainsi, les parents pourront aller lire sur chacun 
des comités, s’inscrire en ligne ou le faire pendant le circuit. Mélanie se chargera 
d’ajouter les sous-comités sur le site et de mettre les grilles d’inscription à jour. Dans 
cette même infolettre, on profitera du moment pour souhaiter la bienvenue aux 
nouvelles familles. 

 
Þ En ce qui concerne l’ambiance, le concierge aime beaucoup être DJ alors Karine lui 

demandera son intérêt pour l’évènement. Sinon, Thierry s’est offert pour le faire.  
 

Þ Afin d’immortaliser l’évènement, les membres du comité s’occuperont des photos. La 
distribution des tâches sera discutée avant le Circuit par Messenger. 

 
Þ En ce qui concerne l’implication des élèves, il devrait y avoir un kiosque pour le 

parlement scolaire et un autre pour l’escouade verte. Des élèves prévoient aussi faire 
des activités. Natalie a conservé les affiches du dernier circuit, il faudra vérifier s’il en 
manque. 

 
Mélanie demande si le comité financement planifie de faire un BBQ, qui serait également une 
activité de financement. Émelie mentionne que l’idée plane, mais que rien ne semble officiel 
pour le moment. Elle creusera la question auprès de Philippe. 
 
Geneviève demande si le Guide de la rentrée sera remis aux nouvelles familles. Elle mentionne 
l’avoir reçu avant le circuit et que cela avait aidé certaines de ses décisions. Mélanie se rappelle 
qu’avec la pandémie ce guide avait été offert en fin d’année aux familles. Des rencontres 
individuelles avaient été orchestrées pour visiter l’école. Cependant, en temps normal, il est 



prévu que le comité Admission remette le guide lors du circuit. Karine mentionne que les 
parents auront jusqu’à l’assemblée générale de septembre pour s’inscrire dans les comités. Ils 
auront ainsi tout l’été pour faire la lecture du document. 
 
 
6. Varia 

 
6.1 Kiosque lors de la Fête Nationale 

 
Marie-Pier travaille avec Valspec à l’organisation de la Fête Nationale qui aura lieu à 
Valleyfield et elle est présentement en appel d’offre pour l’opération des kiosques qui seront 
sur le site. Ces kiosques sont opérés par des organismes et fondations de la région et les 
pourboires générés leur sont directement distribués. Marie-Pier offre à notre école 
l’opportunité de tenir l’un de ces kiosques lors de la fête familiale du 24 juin, de 11h à 17h. Ce 
kiosque serait opéré par des bénévoles et il y aurait vente de croustilles et rafraichissement. 
Les pourboires amassés iraient au nom de l’école et on pourrait avoir une affiche à notre nom 
qui nous donnerait une belle visibilité.  
 
L’offre est très intéressante, reste à valider la faisabilité auprès du centre de service et 
l’engouement du comité financement. La réponse doit être acheminée à Marie-Pier d’ici le 20 
mai. 
 
7. Dernière rencontre ? 

 
Une rencontre informelle pour clore l’année aura lieu à la fin des classes. Geneviève propose 
de nous recevoir chez elle. Un sondage sera envoyé en juin pour déterminer la date. 


